
第１学年　生徒感想（競技種目　学級対抗リレー・大縄跳び）

　２・３年生の先輩の全員リレーや集団行動はとてもすごいと思いました。全員リレーは走る
のが苦手な人も最後まで全力で走り抜けて、とてもかっこよかったです。集団行動はたくさん
の人が乱れることなく一つ一つの動きができて、一人一人が大きな声を出し、手の角度や歩幅
もきれいにそろっていてすごいと思いました。先輩方を見習って、よりレベルの高い集団行動
ができるようになりたいと思いました。

　体育大会を通して「日々の練習を頑張れば、必ず良い結果が出ること」を学びました。大繩
はみんなで一生懸命に練習して５０回以上飛べてとてもうれしかったし、全員リレーでも最初
はバトンパスがうまくいかなかったけど、練習をがんばったので今日はうまくできました。

　全員で一つのバトンをつないで、最後まであきらめずに走りぬき、それをみんなで応援する
ことが一致団結した瞬間だと思い感動しました。

　テントの下の土が雨でべちょべちょになっていたため、たくさんの先生が雑巾などで水を
とってくれたことを聞いて、本当にありがたいなと思いました。

　全員リレーでもバトン渡しがうまくいかなかったけど、責めたりする人がいなかったのでう
れしかったです。この体育大会で「友達と協力することの大切さ」と「一人一人が集中して行
動することや頑張ることの大切さ」を学びました

　初めは、集団行動はやりたくないと思っていたけど、みんなでやって集団としての達成感を
感じ、成功することができて、来年はより良いものをつくりたいです。３年生の集団行動は一
人一人の動きも心もそろって本当にすごかった。鳥肌が立った。

第２学年　生徒感想　（競技種目　学級対抗リレー・集団行動）

　来年の体育大会は、３年の先輩方を超えられるような集団行動をするために、今から先輩を
見習って学校生活を送りたいです。また、今回の２年生の姿を見て、「先輩はすごいな。」と
思ってくれたらいいなと思いました。

　２・３年生の集団行動をみて「協力することの大切さ」を学びました。きれいにそろって、
一人一人が声を出して、かっこよかったです。僕たちもこれに近づけるような集団行動をした
いです。来年は先輩として責任感をもって一生懸命にやりたいです。

　３年生の集団行動を見て、「１・２」の掛け声がないのに、歩くスピードも一定で、難しい
交差の動きまでして「先輩の背中」を見せられたような気がしました。

　　令和２年度　高生中学校体育大会　開催
　～体育大会で学んだこと　「協力することの大切さ」そして「先輩はすごい。」～

　今回規模は小さくなったけど、とてもやりがいのある体育大会でした。集団行動は少ない練
習時間で本当に仕上がるのか不安でした。特に行進の時の「交差」は、あと1週間切ってもまだ
そろわず一番全員で協力しないとできないものだったからです。しかし、本番になってとても
緊張していたけど、一番最初の挨拶から拍手をもらって少し緊張を和らげることができまし
た。今まで一緒に頑張ってきた人達と最後の集団行動ができたことはとてもうれしかった。今
回の体育大会を踏まえて、受験勉強などの学校生活を一生懸命に取り組んでいきたいです。

　私が一番全力で取り組んだのは集団行動で、絶対に素晴らしいものにしたいと思っていたか
らです。しかし、練習の時に言われた「横をそろえること」「足のリズムを合わせること」が
できませんでした。この学年ならもう少し一人ひとりが意識して、もっと良いものができたと
感じました。でもみんなが大きな声を出し、一つ一つの動きをキビキビと行動できたのは良
かったと思いました。練習はきついと思ったこともあるけど、練習していくうちにできること
が増えてとても楽しかったです。よりよいものを完成するために、全員の意識が大切だと改め
て思いました。そして後悔しないために、全てを全力で取り組んでいきたいと思います。

第３学年　生徒感想　（競技種目　学級対抗リレー・旋風・集団行動）

　今年度の学校行事は、新型コロナウイルス感染防止のために中止または縮小されています。しかし、学校行事を通して、生徒は多くの
ことを学び成長します。体育大会では、次の教育目標があります。
〇「全力をつくすこと」・・・苦しい練習を乗り越え、最後まであきらめずに努力する
〇「心を一つにすること」・・・目標（よりよいものをつくる）を達成するために、仲間と協力し、励まし、応援する。がんばったこと
を喜ぶ。
〇「先輩としての誇り」・・・先輩の立派な姿を見せて、後輩が「先輩のように成長したい。」と思う。
　競技は例年より縮小しましたが、２・３年生の集団行動は今までの集団行動にない素晴らしい工夫がありました。２年生は「オリン
ピック」をテーマとして音楽や詩といった文化的要素を取り入れ、３年生は高校レベルの高度な集団交差を取り入れ、息をのむ見ごたえ
のある演技であり、「さすが３年」と言わせる立派な姿でした。本当にこの集団行動は、立派でした。この体育大会を通して学んだこと
をこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。
　最後に平日のお忙しい中観覧していただいた保護者の皆様、受付や感染防止のための検温や消毒をして下さったPTA役員の皆様、本当
にありがとうございました。
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